



## 令和7年度 文化祭



10月31日（金）、「ff mode で最高！（フォルティッシモードでさあ いこう！）」のスローガンのもと、シモハナ Hall で文化祭を開催しました。

開会行事の全校合唱「明日という日が」では、全員が「最後の声出し」を意識しながら、大きく、そしてきれいなハーモニーをホール中に響き渡らせました。どのクラスも緊張したと思いますが、今までの練習の成果を発揮しようとする前向きな気持ちが、態度や歌声にしっかりとあらわれていました。「合唱」という集団でしか味わえない達成感や感動によって、一人一人の成長を感じることができた文化祭でした。

また、保護者や地域の方には、最後までたくさんの温かい拍手をいただき、ありがとうございました。

全校合唱



1-1 優秀賞



2-3 優秀賞



3-2 優秀賞



生徒会執行部による  
♪かわいいだけじゃダメですか♪

今年度から設けられた指揮者賞  
受賞者

かすばらしい YMCA♪

文化祭実行委員からの  
サプライズ！



# 文化祭 Part2 もあります！

先日の文化祭前に、生徒個人やグループから「自分たちの得意なことや思いを文化祭で表現したい！」と要望がありました。時間の都合上、シモハナ Hall での発表は難しかったのですが、「ぜひ発表する場を！」ということで、21日（金）に、中学校の体育館で文化祭 Part2 を行います。オーディションを経た5組が発表します。保護者の方にも公開いたしますので、ぜひお越しください。

日時：令和7年11月21日（金）13:30～14:20

場所：坂中学校体育館 ※保護者の方は、2階ギャラリーからご観覧ください。

内容：歌、ダンス、ピアノ演奏、科学部の実験、英語暗唱、POPコンテストの表彰等

## PTA 教育講演会

11月4日（火）、坂町4校PTA連絡協議会主催のPTA教育講演会が体育館で行われました。講師に、元プロ野球選手の山下 峻さんをお迎えし、「それでも前を向くには～立ち上がるヒント～」をテーマに話をいただきました。自らの体験をもとに、「夢を叶えるために実行したこと」「心がけている考え方」など、私たちも明日からすぐに実行できることを、大変分かりやすく具体的に伝えていただきました。



## あすチャレ！スクール

10月23日（木）、2年生を対象に体育館で「あすチャレ！スクール」（主催：日本財団パラスポーツサポートセンター）を実施しました。

「あすチャレ！スクール」とは、「パラスポーツを通じて、児童生徒たちに共生社会への気づきや学びの機会を提供するパラスポーツ体験型出前授業」ことで、講師として、パラリンピックに4大会出場し、男子車いすバスケットボール元日本代表の神保 康広さんが来校されました。

授業では、実際に車いすバスケットボールを体験させていただいたり、神保さんからこれまで生きてきた中で、大切にしてきたことについてお話しeidaitaiました。

「苦しかった時の、励まし、応援してくれる友達の存在」「バスケと出会って“知ること”的大切さを痛感」「まずは行動すること、やってみることが大事！」といったエピソードを交えたお話に、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。

